

Luis Villalba, nuevo CFO de Grupo Codere

- Con una experiencia de casi 25 años en el ámbito financiero, aportará su sólido conocimiento al grupo para la creación de valor.
- Su nombramiento refleja el compromiso continuo de la compañía de fortalecer su liderazgo en el sector y consolida la nueva etapa de crecimiento iniciada en los últimos meses.

Madrid, 17 de julio de 2023.- Codere, multinacional líder en el sector del juego privado en Europa y Latinoamérica, ha anunciado hoy el nombramiento de Luis Villalba como nuevo CFO (*Chief Financial Officer*) de Grupo Codere. Con una experiencia de casi 25 años en el ámbito financiero, Luis Villalba aportará su sólido conocimiento y trayectoria para impulsar la creación de valor en la compañía.

Antes de unirse a Codere, desempeñó el cargo de director financiero y miembro del Comité Ejecutivo en Deoleo Group, donde ha liderado los departamentos de Contabilidad y Administración, Control de Gestión, Tesorería, Relación con Inversores, Impuestos e IT. Previamente, desempeñó otras posiciones clave en PricewaterhouseCoopers, en los departamentos de Auditoría, Transaction Services y Business Recovery Services, siendo el CFO de la firma los últimos seis años en los que estuvo en la misma.

Luis Villalba cuenta con un EMBA por ESADE y es licenciado en Administración de Empresas por la Universidad Complutense, con especialización en Auditoría y Contabilidad.

Un área clave para consolidar la nueva etapa del grupo

El nombramiento de Luis Villalba se produce tras la decisión voluntaria Óscar Fernández de Llano, hasta la fecha CFO de Grupo Codere, de dejar su posición por motivos personales. La compañía agradece sinceramente su importante contribución durante su tiempo en el grupo.

En su nuevo rol como CFO de Grupo Codere, Luis Villalba asumirá el desafío de liderar la estrategia financiera de la compañía tras la refinanciación. Además, se enfocará en impulsar y mejorar los sistemas de *reporting* para la toma de decisiones en los distintos países donde opera Codere, y fortalecerá el área de Relación con Inversores, con el objetivo de consolidar la posición de la compañía en el mercado.

Esta incorporación es de gran relevancia en esta nueva etapa del grupo, en la que Codere busca consolidar su proyecto y generar valor en el mercado. Su versatilidad y sólida experiencia en el ámbito financiero son un valioso activo para la compañía.

Este nombramiento se enmarca en la evolución estratégica de Codere y en su compromiso continuo de fortalecer su liderazgo en el sector del juego privado.

codere

Sobre Codere

Codere es un operador de juego, referente a nivel internacional, con presencia en siete países de Europa – España e Italia – y Latinoamérica – Argentina, México, Panamá, Colombia y Uruguay-, que opera máquinas de juego, puestos de bingo y terminales de apuestas deportivas de manera omnicanal, tanto por medio del canal *online* como a través de puntos de venta que incluyen salas de juego, salones recreativos, bares, salas de apuestas e hipódromos.
www.grupocodere.com

Codere con el juego responsable

Codere apuesta firmemente por el desarrollo de una oferta de juego con todas las garantías para el usuario, y para ello desempeña su actividad implementando las mejores prácticas de juego responsable, fomentando la transparencia e impulsando las políticas públicas que favorezcan las garantías del usuario, velen por la protección de los colectivos vulnerables y aseguren la sostenibilidad de la industria.



Más información:

comunicacion@codere.com